

## FALLECIMIENTO DEL ANTIGUO SECRETARIO GENERAL DE SUP NAVARRA, DON MATÍAS BERROGAIN AZNAR

El pasado viernes 31 de marzo, recibimos la triste noticia del fallecimiento de nuestro compañero, antiguo Secretario General del SUP en Navarra, don Matías Berrogain Aznar.

Desde aquí nos sumamos a las muestras de cariño para con su familia, que se unen a las de todos los que tuvimos el privilegio de conocer a Matías.

Fue un gran exponente en su tierra natal, de los valores del SUP; apasionado en la defensa de los derechos de sus compañeros, y su impulso en favor de los avances de los que hoy disfrutamos las nuevas generaciones, fue muy notable.

Afiliado desde siempre al SUP, agradecemos una vida dedicada a esta responsabilidad, a su profesión y a los suyos; y queremos reconocer así su gran aportación para entender la verdadera esencia de la labor sindical.

Sin duda permanecerá en el recuerdo emocionado de todos sus compañeros y de aquellos que lo conocieron.

Descanse en paz.

Pamplona, 3 de abril de 2017

Comité Ejecutivo Federal S.U.P Navarra

